



C'est face à l'incivisme et au désordre urbain auxquels la ville de Bafoussam fait face que Emmanuel Nzeté délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bafoussam a invité les mototaximens de cette ville à plus de responsabilité ceci au regard du rôle important qu'ils jouerons dans les prochains jours.

En effet, c'est dans la perspective de la CAN Cameroun 2019 que le délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bafoussam a invité ce mardi 26 septembre 2017 les acteurs de ce secteur de transport à plus de responsabilité et du respect scrupuleux du code de la route dans l'exercice de leur métier. Au cours de cette réunion, le premier maire de la ville de Bafoussam a exhorté ses convives à opter pour un changement de comportement sur la voie publique. « Nous allons vous soumettre à l'éducation civique et à la citoyenneté ceci pour vous préparer à accueillir la CAN 2019 » a martelé Emmanuel Nzeté.

Les convies à cette réunion se sont dit satisfaits et ont d'ailleurs réitérer leur franche collaboration avec les autorités de la ville pour qu'ensemble l'organisation de la CAN 2019 dans la ville de Bafoussam soit une grande

reussite.
